



Falange

redaccion y oficinas Casa Primo de Rivera

SUSCRIPCION:
Un mes ... 2'50 Ptas.
Extranjero semestre ... 24'00 »
Número suelto ... 0'15 »

Núm. 139

Palma de Mallorca, Sábado, 27 de Noviembre de 1937—II Año Triunfal

AÑO I

... Y SEGUIRA LA COMEDIA TRAGICA DEL FRENTE POPULAR FRANCES...

ORIENTACIONES

Ejemplo de la guerra

La gran tarea de esta hora es la Guerra: ¡Guerra! ¡Guerra! ¡Guerra! Ella es todo presente. Sólo después, y por una victoria total y perfecta, ha de venir la paz: nuestra paz; la que habremos ganado nosotros.

El Falangista ha de estar siempre vigilante, arma al brazo y esa vigilancia ha de empezar por sí mismo. Ha de ser su propio juez, siempre interrogante, siempre atento a su propia conducta para que esta no se aparte de las normas de la doctrina de buen Falangista.

No basta el estilo exterior, la palabra, la exteriorización: Todo eso ha de existir como consecuencia, del estilo interno.

La Guerra—repetimos—es la gran tarea de ahora. Frente a ella, el Falangista tiene su deber perfectamente marcado, delimitado con corte rotundo. Hay que servir a la Guerra. Interróguese cada uno si cumple perfectamente ese deber. No trate de buscarse disculpas que no pueden existir. No hay subterfugio posible. Hay que servir a la Guerra.

Para ello hay tres caminos claros y únicos.

Se sirve a la Guerra—en primer lugar—yendo a ella, estando en la Guerra, peleando en el frente a donde se le mande, dispuesto a obedecer sin titubeos, sin pesañear, recordando siempre que incluso la Muerte no es para el Falangista más que un acto de servicio. Esta es la forma primera de servir a la Guerra. Y así ha de servir la todo aquel que en tales condiciones no esté en primera línea, dispuesto a ir donde se le mande, no tiene de Falangista más que su exterior, le falta lo principal que es el estilo interno de Falange.

Fuera de la edad militar o con el handicap de condiciones físicas, se también a la guerra. La Guerra está también presente en la retaguardia. También en la zona de retaguardia hay tanto servicio como en el frente, servicios militares y a esos servicios se ha de dar el Falangista con disciplina ciega, con ardor, con nervio, con brío. Piense que la tarea que se le ha encomendado es para él lo primero, lo de más importancia. No ha de querer pensar que su función, comparada con la de un asalto a una trinchera, es secundaria, sin importancia. No; para el Falangista, lo primero es siempre lo que ha de hacer y en ello ha de estar vivo todo su entusiasmo por Falange y por su Guerra.

Hay además que ganar "la paz"; cada día es combate, es lucha por Falange por su espíritu, por sus normas. El Juramento de Falange no es un ritual, sino una cosa viva, verdad. Y un juramento así debe ser cumplido continuamente sobre todo, por encima de todo lo personal.

Servir, en el noble significado de la palabra, ser eficiente, hacer la Guerra. Este pensamiento ha de ser la dominante de todo Falangista.

Todo aquel que hurte ese haz de obligaciones, no puede llamarse decorosamente militante de Falange. Y Falange es Milicia.

POST-TRABAJO
DEFIENDE Y
VALORIZA EL
DESCANSO DEL
OBRERO Y
DEL EMPRESARIO

NUEVOS DATOS EXACTOS DEL MODO COMO EL GOBIERNO DE FRANCIA VE LA NEUTRALIDAD

España denunció ante el mundo la complicidad de los ministros del frente popular francés en los recientes crímenes cometidos por la aviación pirata, primero bombardeando Pamplona y después la Rioja, para así cometer la osadía de venir a atacarnos por la espalda. La conducta del Frente Popular francés demuestra su complicidad, pues en el terreno internacional Francia se ha declarado en favor de los rojos; pero no es esto solo sino que la aviación pirata se servía de los aerodromos franceses para abastecerse de municiones y otro material; pero el Frente Popular francés también ha prestado su ayuda dando gasolina a los rojos porque de no ser así solamente hubieran podido sus aparatos actuar unas semanas, pero como ya hemos dicho encuentran en territorio francés sus puntos de abastecimiento.

Hoy aportamos nuevas pruebas irrefutables de esta intervención del gobierno francés en la contienda española. El 9 de octubre llegaron a Toulouse en un trimotor el aviador Sécalle en donde estuvo cargando elementos de guerra regresando dos días después a Barcelona, sin que le fueran regateadas las correspondientes facilidades; el 17 del mismo mes un trimotor marca "Tilot" matrícula TET 5 de Franfeliu permaneció dos días y al tercero se marchó a Barcelona; más tarde llegaron al aerodromo de Toulouse cinco aviones militares con fugitivos de Asturias, siendo atendidos sus pilotos con toda solicitud, con todo su cargamento que era 4.000 cartuchos de fusil y gran cantidad de armas.

Después de lo escrito denunciamos ante el mundo las agresiones de Pamplona, y posteriormente en pueblecitos de la Rioja.

IRRELIGION, SIGNO DE LA ESPAÑA ROJA

El Sr. John Brown, del Partido Laborista Inglés, escribe en la prensa inglesa:

"Las pocas iglesias que no han sido quemadas, están en uso como garages o almacenes. En Barcelona, en la Plaza de Cataluña hubo una exposición de pinturas y objetos del culto sacados de los templos. En la puerta había un cartel que decía: "Esto se ha salvado para el pueblo. Abajo la religión, el opio del pueblo."

El Secretario del Comité Anti-Religioso me dijo: "Hemos suprimido los curas, que no son más que parásitos. Para que sirva la religión?" Roldán Cortada el Jefe de la UGT, me dijo para explicar su punto de vista: "No somos anti-religiosos; sólo anti-clericales. El pueblo odia los curas porque son fascistas..."

Los comunistas se han aprovechado para inundar a la España roja de propaganda anti-religiosa. Hay películas "anti-Dios", que se reparten a los cines gratuitamente o por un alquiler ínfimo. Libros, novelas y folletos de temas anti-religiosos y amorales se envían a los frentes. Se publican revistas sobre el mismo tema y el número de periódicos comunistas ha aumentado enormemente...

ALZASE EN ARMAS UN GRUPO DE FALANGISTAS GIRUNDESES QUE SE FORTIFICA EN MIERES

Burgos. — "Destino", periódico editado por la Jefatura territorial de Cataluña, de Falange Española Tradicionalista y de las JONS., publica una información que dice así:

"Hay frentes ignorados. Existe, por ejemplo, un frente, reducido, pero frente en la médula del rojismo. Allí,

a dos pasos de Gerona. Un frente formado automáticamente, y que, de servir de ejemplo, podría motivar escenas de guerra bastante interesantes para un cronista con suficiente humor en estas épocas en que el humor va tan caro.

Los hombres recién llamados a filas por los rojos, en el pueblo de Mieres, muy cerca de la ciudad de Gerona, ya casi casi con esa, cuatro veces inmortal, en lugar de obedecer al llamamiento se han ido al monte, armados con escopetas, fusiles y rifles, dispuestos a dar guerra por su cuenta. Se dice si hoy cuentan ya con una ametralladora.

Como son cerca de un centenar han formado un campamento. En él han izado la bandera nacional y la de la Falange Española Tradicionalista y de las JONS., y montan guardias y hacen descubiertas para proveerse de comida y municiones.

Y allí están. Haciendo también su pequeña guerra, diminuto islote de aquel imponente mar rojo, en el que tan fácil es naufragar.

Y no es que las fuerzas armadas de aire y de tierra de la Generalidad de Cataluña no se hayan querido dar por enteradas. El consejero de Defensa de Gerona intentó reducirles infructuosamente, hace pocos días. La empresa era difícil para él. Los muchachos eran conocedores del terreno y estaban, están dispuestos a todo. Por otra parte, parece que tienen entre los habitantes de los alrededores muchos amigos — ¿quién no será amigo de ellos, valientes y decididos muchachos de Mieres? — y se hace muy difícil atraparles cuando salen de su campamento, dispuestos a volver con unas cuantas legumbres para comer.

ESTILO Y CIFRA

Gloria de zapadores

FRENTE. — Puesto que, según se ha convenido, el segundo año triunfal ha de ser un año clásico, con vocación de vida, — como el primero fué romántico, con vocación de Cultura— cantemos en estos presentes días a los Zapadores, en su tarea ejemplar de construir puentes. No se yo que daría, porque hubiese en alguna parte de la tierra un puente construido por mí o por gente para ello ordenada por mí. Cambiaría de buena gana el haber firmado un libro por el haber podido firmar un puente. Porque el primero, aunque no es mi caso, cabe que lo redacte el espíritu de falsedad. Mientras que, cuando se habla de los puentes, puede recordarse lo que decía Carlyle, a propósito de Mahoma: "Un hombre falso no fabricará nunca ni siquiera una choza de ladrillo!" Cuanto menos un puente, que exige más condiciones morales, sino más condiciones mecánicas, de estabilidad.

Así las grandes épocas constructoras de puentes han sido aquellas en que la Historia ha mandado de los poderes más fuertes y auténticos. Cuando, en cualquier parte de nuestra Europa, venais, camino entre dos orillas alguna magnífica fábrica de piedra, firmemente asentada sobre corriente o precipicio, podeis aportar, con solo una quinta parte de margen al error, que aquella es cosa, o bien romana, o bien del siglo XVIII. Detrás de toda floración apoteósica de puentes ha habido un gran Rey si no es que haya habido un Emperador. Es decir, en términos más generales una mente capaz de la cenestesia entre dos orillas. Cuando lo propio del liberalismo es que, al pensar en una orilla, le resulte imposible pensar a la vez en la otra.

ERUPCIONES DE SUBHISTORIA.

Como el Imperio es un gran constructor de puentes, la Anarquía ha sido siempre su terrible destructor. Véase cómo, en la actual lucha española, la anárquica resistencia se ha ensañado con ellos centenares y centenares han sido volados a la dinamita, los de carretera como los de ferrocarril. "Sólo en la provincia de Santander — leo con la firma de Martín de Castilla — fueron abatidos con poderosas cargas ciento cuatro puentes sin incluir en estas cifras las alcantarillas, los montes empujados sobre la carretera, etc." Y, enseguida: "En la provincia de Asturias no quedó puente en pie ni paso susceptible de deterioro que no sufriera las iras del marxismo, incluso los puentecillos de los más modestos y apartados caminos vecinales". Las voladuras de puentes de ferrocarril se han consumado con un método cuyo

carácter sistemático resulta verdaderamente sospechoso. "Es sabido que, por su perfil, la línea de Santander y Asturias tenía — y tiene — numerosísimos puentes, que salvan los ríos y las gargantas del montañoso país. Pues, como si las voladuras estuvieran de largo tiempo estudiadas y preparadas, uno tras otro han sido destruidos los puentes de línea férrea, aún los más pequeños. A veces, el esfuerzo empleado en la obra de ruina ha sido formidable: un número espantoso de toneladas de dinamita era necesario para que volara el acueducto de Ormaiztegui, en Guipúzcoa o el puente de las Fraguas, en Santander.

Y, ahora, que se me debe recordar la definición que allí donde he podido enseñar "Cien años de la Cultura" he dado repetidamente de lo revolucionario. "Las revoluciones, me he atrevido a formular, son volcanes de Subhistoria, que atravesando la Historia, irrumpen a la luz de la cultura...; Sus, y a amagar, en nombre de la Cultura, estos incendios de la Subhistoria, mis bravos Zapadores! ¡Que el Bisonte de Altamira, enterrado en su cueva por vuestras palas no vuelva a salir!"

TAREA — Todos, en la catástrofe, deberíamos hacernos un alma de Zapador y adoptar su manera. ¡Si, en cada capítulo de la Cultura, nos pusieramos a trabajar, de urgencia y sin denuedo en la obra de vida, que borre pronto el recuerdo de la obra de muerte! Ojalá tomáramos por modelo lo de los Zapadores de la campaña del Norte que, en su labor reconstructora, no se han atrasado un día ni detenido un día, su quehacer sin rezaga a compás de las fuerzas libertadoras y cumpliendo milagros como el que ha significado — cito siempre a Martín de Castilla, el que, a los pocos días de ocupados Urquere, Llanes, Posada y Nueva el tren haya hecho su aparición tras del Ejército al cabo de catorce meses de faltar.

Lo nuestro debiera empezar por ahí y seguir y seguir y engrandecerse al seguir, hasta las fábricas sublimes Constructores de puentes, contra los voladores de puentes, así no nos paráramos hasta haber asentado para centurias, de orilla a orilla del destino, aquel grande puente simbólico que tiene que reunir a España nuestra América. Aquel otro, destinado a verter nuestra España en África. Aquel, en fin, — tan fuerte que ya nadie más pueda romperlo que abra a nuestra España el camino de la Roma de todos.

EUGENIO D'ORS

De la Real Academia Española

2 minutos...

DEPORTE

Nuestra retaguardia alcanza todos los matices. Los más diversos y hasta los más secundarios.

La España de Franco preparábase para encauzar la energía y la acción de las futuras juventudes en el vasto campo del Deporte y de la Educación Física.

Mañana en Vigo, comenzará la España Azul su era deportiva, jugando su equipo de balompié un partido con el de Portugal, la nación hermana y a la que estamos tan agradecidos.

Once jugadores, once atletas nacionales, saldrán con los Cinco Flechas y el Yugo sobre su camiseta blanca y con sus pantalones azules a echar la primera paletada al armazón sólido sobre el que se asentará al porvenir deportivo de España. Tarde de gran fiesta en una retaguardia de guerra grande. Gran fiesta de hermandad, de gratitud para con el pueblo lusitano. En ese marco popular, significativo e impresionante los atletas de la Patria resucitada, tensa y clásica, extendiendo sus brazos nervudos en saludo Imperial, escucharán delirantes aplausos que cual palomas de emoción se irán a posar sobre las bayonetas de las camaradas que arma al brazo montan su guardia en las trincheras.

HABLA A LA AGENCIA REUTER EL REPRESENTANTE NACIONAL EN LONDRES, DUQUE DE ALBA

Londres. — El Duque de Alba, agente diplomático de la España Nacional en Londres ha concedido una entrevista a un representante de la Agencia Reuter durante la cual ha hecho las siguientes declaraciones:

La España Nacional comprende la mayor parte de España y es el único territorio de la Península en que reina el orden y el derecho. Lo único que ha variado es el hecho de que el obrero se encuentra ahora en una posición mucho más elevada y segura que antes.

Nosotros seguiremos desarrollando nuestra vida comercial como antes, lo cual quiere decir que necesitaremos mercados para nuestros productos y que, por lo tanto, la Gran Bretaña habrá de ocupar, como antes, el primer lugar en nuestro comercio exterior. Yo soy el que estoy ahora encargado de hacer las gestiones necesarias a este respecto.

La mayor parte de los productos minerales y gran parte de la industria pesada de España están en manos de los nacionales, lo cual ha de tener en cuenta Inglaterra. En las provin-

cias del Norte se ha reanudado ya el trabajo de explotación de las minas, que pronto volverán a dar su máximo rendimiento. La producción actual sobrepasa la de seis años atrás, y en verdad puede decirse que el problema que ha de resolver la España Nacional es más un problema de superproducción que un problema de falta de producción. Por otra parte, necesitamos carbón, algodón y productos de lana, lo cual podrá enviarnos Inglaterra y yo estoy aquí para fomentar este intercambio.

Muchos españoles de la España Nacional estaban sumamente extrañados de que haya tardado tanto en llegar a una inteligencia con Inglaterra. Por lo demás, de todos es conocido el hecho de que en la España roja ha desaparecido por completo todo vestigio de vida religiosa, mientras que en el territorio de la España Nacional se respetan todas las religiones; pero pronto habrá sido vencida la terrible agresión hecha a nuestro derecho, nuestra libertad y nuestra religión. La España del General Franco se declarará a favor de la paz, pues su único enemigo es el comunismo.

Saludo a Franco

¡¡Arriba España!!

